

הרבנות דק"ק ברלין גרמניה  
**Rabbinat der JGzB Deutschland**  
 ועד הכשרות **Kaschrut Komitee**

Rabbiner Yitshak Ehrenberg  
 Rabbiner der Jüdischen Gemeinde zu Berlin

הרב יצחק ארנברג  
 הרב ואב"ד דק"ק ברלין

י"ט ניסן תשפ"א  
 01.04.2021

תעודת כשרות

הנני מאשר בזה שבקרתי במפעל של החברה ששמה מופיע בנוסח הלועזי של תעודה זו שנמצאת בעיר סט יוהאן, האלרטאו, גרמניה. לאחר בדיקה יסודית נוכחתי לדעת שהמוצר הרשום פלטס טיפ 45 ופלטס טיפ 90 נקי מכל תערובת של שומן מן החי, אלכוהול מענבים או כל דבר איסור. לכן המוצר הנ"ל כשר בתכלית.

תעודה זו בחוקף עד ליום כ"ח אדר ב' תשפ"ב (31.03.2022).

Koscherzertifikat

Hiermit bestätige ich, dass ich die Fabrikanlage der Firma **Hopfenveredlung St. Johann GmbH** in 93358 St. Johann / Hallertau (Deutschland) besucht habe. Nach gründlicher Prüfung konnte ich mich davon überzeugen, dass die Produkte **Pellets Typ 90** und **Pellets Typ 45** ohne Beimischung von tierischen Fetten, Alkohol aus Trauben und verbotenen Zutaten hergestellt werden. Somit erkläre ich dieses Produkt zum Genuss erlaubt.

Dieses Zertifikat ist bis zum 31.03.2022 gültig.

Kosher-Certificate

Herewith I certify, that I visited the factory of **Hopfenveredlung St. Johann GmbH** in 93358 St. Johann / Hallertau (Germany). After strict control I could convince myself, that the products **Pellets Type 90** and **Pellets Type 45** are produced without any admixture of animal greas, alcohol from grapes or any other non-kosher ingredients. Therefore I declare these products fit for consumption.

This certificate is valid until March 31st, 2022.

  
 הרב יצחק ארנברג  
 Rabbiner Y. Ehrenberg



Passauer Str. 4, 10789 Berlin

Tel: + 49 (0) 30 211 22 73, Fax: + 49 (0) 30 214 777 22

Mail: [rabbi.chrenbcrg@gmail.com](mailto:rabbi.chrenbcrg@gmail.com)